

L'Uruguay se félicite de son adhésion à l'AEC



Montevideo, 8 juin, (RHC).- Le ministère des Affaires étrangères de l'Uruguay a signalé que son entrée en qualité de membre observateur de l'Association des États de la Caraïbe, contribuera à renforcer les liens historiques d'amitié et de coopération avec les pays membres.

Dans un communiqué, le ministère uruguayen des Affaires étrangères a souligné que les pays membres et associés se sont fixés pour but de créer un espace économique élargi dans la région, la protection de la mer Caraïbe et la promotion du développement durable.

La note précise que l'incorporation de l'Uruguay à l'AEC lui permettra d'approfondir l'intégration avec ce bloc régional.



Radio Habana Cuba